



## LOS DERECHOS DE LAS MUJERES

En el 2024

# AMLO SABE QUE VA A PERDER

POR **KENIA LÓPEZ RABADÁN**

El Presidente López Obrador usa todo el aparato del Estado para dañar a la democracia. Sabe que Morena y sus "corcholatas" van a perder, por eso, abusando de su poder, ha iniciado una persecución política con calumnias, uso ilegal de datos personales y mentiras.

El discurso presidencial está lleno de discriminación y de descalificativos que tienen como único fin menoscabar los derechos de aquellos que le hacen frente a este gobierno falto de resultados.

Lo único que le ocupa a López Obrador es seguir dañando a la oposición. Lo que le ocurre al pueblo de México, eso no le interesa. En cuatro años y medio de gobierno no se ha ocupado de la inseguridad, ni de la falta de medicinas, ni de la violencia, mucho menos ha combatido las desigualdades. Porque claro, él sólo sabe andar de campaña.

En el colmo de su intransigencia, en Palacio Nacional se inventaron términos vacacionales de la Consejería Jurídica para que el árbitro electoral no pudiera notificar una resolución en la que llama al titular del Ejecutivo federal a parar esta violencia sistemática en contra de la oposición. Sin duda, su desprecio por las instituciones es cada día más notorio.

Las denostaciones y la manipulación de la información desde el gobierno federal son altamente graves. Si actores políticos como Santiago Creel, Xóchitl Gálvez o Francisco Cabeza de Vaca, figuras públicas, los tratan de intimidar con todo el

aparato del Estado, ¿qué puede esperar un ciudadano mexicano que demanda mejores servicios médicos o seguridad?

**EN EL COLMO DE SU INTRANSIGENCIA,  
EN PALACIO NACIONAL SE  
INVENTARON TÉRMINOS  
VACACIONALES DE LA CONSEJERÍA  
JURÍDICA PARA QUE EL ÁRBITRO  
ELECTORAL NO PUDIERA NOTIFICAR  
UNA RESOLUCIÓN...**

Es inadmisibles que haciéndose valer de su poder y su encargo, López Obrador invente información fiscal poniendo en riesgo la integridad física y patrimonial tanto de Xóchitl Gálvez como de su familia, sus socios y clientes comerciales.

En Acción Nacional no permitiremos que se persiga a quienes piensan distinto a este gobierno. Por ello, acudiremos ante la CNDH para que se salvaguarden los derechos humanos de las personas que conformamos el frente opositor, entre ellas, la ciudadana Xóchitl Gálvez.

Este es el momento de la CNDH para reivindicar su labor como protector de los derechos humanos y no sólo estar sujetos a los caprichos del gobierno federal. ✈

Fotografía: Gob mx presidencia

